



# 青於

青取之於藍 而青於藍



- ⑤最後までがんばる子
- ⑥いろいろな方法を考えて勉強する子
- ⑦こころやさしくたすけあう子
- ⑧うんどう大好ききたえる子
- ⑨のぞみは高く夢に向かって努力する子
- ⑩こころのこもったあいさつができる子

## 2学期もみんな笑顔で

44日間の夏休みが終わり、子供たちが元気に登校し、様々な楽しかった出来事をうれしそうに話してくれました。きっと思い出がたくさんできたことだと思います。保護者の皆様には、安全に過ごせるよう御指導、御支援大変ありがとうございました。

2学期は、大きな行事も控えております。子供たちが笑顔で輝けるよう、保護者の皆様、地域の方々にも大変お世話になると思います。御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

### 9月1日（月）第2学期始業式の話 テーマ：戦後80年（平和な社会にむけて）

元気みなさんに会えてうれしいです。夏休みは大きなかがや事故がなく過ごせたと思います。

夏休みのキーワードはチャレンジですと、1学期の終業式にお話をしました。チャレンジできましたか。夏休みをどのように過ごすかはとても大切です。自分で決めたことにチャレンジできた人も多かったと思います。

7月には、サマースクールがありました。先生たちも、いろいろな研修で勉強をしていました。1年生は、家庭教育学級でお家の人と一緒に水鉄砲を作つて遊びました。8月23日は親子で奉仕作業をしてくれました。おかげで、学校がきれいになりました。

この夏、ニュースでは、「戦後80年」という言葉が取り上げられていました。80年前、日本はアジアやアメリカなどと戦争をしました。空から爆弾が落とされ、多くの町が焼け、家族や友達を失つた人が大勢いました。広島、そして、長崎には、原子爆弾が落とされました。これは、長崎の平和公園にある像です。毎年、2度と戦争を繰り返さないようにと、式典が行われるは場所です。実は、この夏、校長先生は、この場所に行ってきました。長崎は、8月9日、一発の原子爆弾が落とされ約7万4千人が一瞬のうちに亡くなりました。町は何もかもが破壊されました。そして、8月15日終戦を迎え、戦争が終わりました。戦争が終わっても、日本はしばらく生活が苦しい時代が続きました。そして戦後80年、今があります。

しかし、日本は戦争が終わりましたが、今も戦争や争いをしている国や地域があります。食べ物を求めて、子供たちは飢え、苦しんでいる状態だとニュースでも報道されています。

争いがない平和な社会にするために、今、私たちができることは何でしょうか。みなさん、考えてください。今、自分ができることはどんなことでしょうか。戦争をしない、二度と繰り返さないために、何をすればよいでしょうか。

まず、知ることです。戦争ってどんなこと、無力な子供たちが犠牲になるってどういうことなど。そして、隣にいる人を大切にすることです。これからも、もっとみなさんできることはなにか、考えていってほしいと思います。答えは一つではありません。

2学期も大きな行事がたくさんあります。一人ではできません。こころやさしくたすけあいながら、楽しく元気に取り組んでいきましょう。そして2学期も「いつも笑顔あふれるたのしい学校」にしていきましょう。

### PTA奉仕作業 8/23

厚生部の役員さんを中心に、計画的に校庭等をきれいにしていただきました。おかげで、きれいな環境で2学期が迎えられました。ありがとうございました。



## 第二学期 学級委員任命

第二学期学級委員			
3年		5年	
4年		6年	



9月4日(木)第二学期学級委員の任命を行いました。クラスのまとめ役として頑張ってもらい、協力し合ってより良い学級にしていってほしいと思います。学級委員の皆さんのお活躍を期待します。

### 始業式児童代表のことば



2年生の さん  
は、2学期の学習では、かけ算九九を頑張りたいと話してくれました。また、生活面では、忘れ物をしないようにすることが目標だそうです。



5年生の さん  
は、2学期に頑張りたいこととして、これまで学習したことを生かし料理や算数の大きな数の計算、そして読書に力を入れたいと発表してくれました。

### 薬物乱用防止教室 9/2

横浜税関（宇都宮出張所）の方に来ていただき、5、6年生が、薬物の恐ろしさや気を付けなければならぬことについて話をきました。外国から輸入されたものについても、直接話を聞くことができ、大変有意義でした。



### 教師による読み聞かせ 9/9



教師による読み聞かせを行いました。「読書の秋」です。読書は心の栄養と言われます。いろいろなジャンルの本を読んでほしいと思います。図書室に戦争関連の本も用意してあります。



### PTA第2回役員会・合同委員会 9/12

主に、10月11日(土)に開催予定の運動会について話し合われました。地域・保護者の皆様には、ぜひ本校に足を運んでいただき、子供たちの活躍を御覧ください。

また、保護者の皆様には夏休み中の奉仕作業では大変お世話になりました。



学校の様子などをHPでお知らせします。ぜひ御覧ください。

